



Foto de familia de los estudiantes y representantes de las instituciones participantes. /BARROSO

EDUCACIÓN ■ PROUNI/UNIVERSIDAD DE SALAMANCA

El programa “Universidad para Todos” se amplía a otros 80 estudiantes brasileños

■ El rector recibió a los 10 alumnos de este proyecto promovido por el ministerio de Educación de Brasil y el Banco Santander

A.C.M.

El rector de la Universidad de Salamanca, Daniel Hernández Ruipérez, recibió ayer a los diez estudiantes brasileños del Programa “Universidad para Todos ProUni/Universidad de Salamanca”, promovido por el Ministerio de Educación de Brasil y financiado por Banco Santander, a través de la División Global Santander Universidades, que iniciarán sus estudios en la Universidad el próximo curso.

A la recepción han asistido también Noemí Domínguez, vicedirectora de Relaciones Internacionales e Institucionales; Javier Galán, subdelegado del Gobierno en Salamanca; José M^a Pino, director-coordinador de Santander Uni-

versidades en Castilla y León; María Auriana Pinto Diniz, jefa de la Asesoría Internacional del Ministerio de Educación de Brasil; e Ignacio Berdugo, director del Centro de Estudios Brasileños.

Como consecuencia del convenio, un total de 40 alumnos están participando en la primera fase del programa que concluye este año, si bien se verá reforzado para la segunda fase en la que participarán 80 alumnos (20 por curso), que completarán sus estudios en la Universidad desde 2014 a 2018.

La institución académica salmantina es la única española y la única fuera de Brasil que participa en el programa “Universidad para todos (ProUni)” como instrumento eficaz para luchar contra la

desigualdad social, mediante la inclusión en la educación superior de jóvenes que carecen de recursos económicos.

El rector destacó el éxito de esta experiencia que ha garantizado el acceso de los estudiantes brasileños de renta baja a la educación superior y resaltó la cooperación con el Ministerio de Educación de Brasil y Banco Santander para garantizar su continuidad durante otros cuatro años más. Hernández Ruipérez calificó a los alumnos como embajadores de la Universidad de Salamanca en Brasil.

Los jóvenes realizarán estudios en Salamanca y en Zamora. En años anteriores han cursado Biología, Biotecnología, Estadística, Farmacia, Física, entre otras carreras.